

ABSTRAK

METODE PERHITUNGAN SUKU BUNGA KREDIT PROPENSIUN PADA PT BPR EKA BUMI ARTHA BANDAR LAMPUNG

**Oleh
FITRI HARYANTI**

Bank dalam menjalankan usahanya menghimpun dana dari masyarakat dan menyalurkannya kembali dalam berbagai alternatif investasi. Sehubungan dengan fungsi dana ini, bank sering pula disebut lembaga kepercayaan.

Sektor kredit merupakan penghasil utama laba untuk beberapa bank nasional, tidak terkecuali bagi PT BPR Eka Bumi Artha Bandar Lampung. PT BPR Eka Bumi Artha sebagai salah satu lembaga perantara keuangan yang dikelola secara professional dan berperan aktif dalam pembangunan ekonomi nasional menyediakan jasa perbankan bagi seluruh golongan masyarakat.

Salah satu wujud yang telah dilakukan oleh PT BPR Eka Bumi Artha dalam mengemban misi tersebut adalah melalui produk unggulnya yang dinamakan kredit propensiun. Kredit ini diberikan untuk orang yang telah pensiunan tujuannya untuk memenuhi kebutuhan maupun untuk membantu usaha agar memiliki penghasilan lain tanpa tergantung gaji pensiun.

Di era globalisasi yang semakin maju bank harus memperhatikan suku bunga yang akan diberikan kepada nasabah, jika suku bunga yang diberikan bank kepada nasabah rendah maka banyak nasabah tertarik untuk meminjam kredit di bank

tersebut. Seperti di PT BPR Eka Bumi Artha di kredit propensiun, memakai suku bunga flat dan tingkat suku bunganya rendah.

Permasalahan yang diajukan oleh penulis ini adalah Apakah Metode Perhitungan Suku Bunga Kredit Propensiun Pada PT BPR Eka Bumi Artha sudah tepat dan mampu ,mingkatkan jumlah nasabah?

Tujuan penulis ingin mengetahui metode perhitungan suku bunga kredit propensiunan di PT BPR EKa Bumi Artha.

Hasil pengamatan penulis memperhatikan bahwa metode perhitungan suku bunga kredit propensiun di PT BPR Eka Bumi Artha tersebut sudah banyak membantu nasabah karena meningkatnya nasabah kredit di PT BPR Eka Bumi Artha.

Saran penulis, PT BPR Eka Bumi Artha menetapkan suku bunga yang bersaing untuk para nasabah terutama nasabah pensiun, mengingat nasabahnya untuk orang yang pensiun. Suku bunga yang lebih rendah daripada pesaing bisa meningkatkan nasabah untuk meminjam di BPR Eka Bumi Artha.